

Richard Beer-Hofmann an Arthur Schnitzler, 1. 4. 1914

„Herrn Arthur Schnitzler
Austria
Wien XVIII.
Sternwartestrasse

„Genova
Circonvallazione a mare

„Lieber Arthur!

Da Sie so böse waren, dass wir nach Abbazia gehen wollten, sind wir doch – vorläufig – hierher gegangen. Herzliche Grüße Ihnen und Frau Olga von uns Allen.

Richard

- 5
- 10
- ④ CUL, Schnitzler, B 8.
Bildpostkarte, 231 Zeichen
Handschrift: Bleistift, lateinische Kurrent
Versand: Stempel: »Esposizione Marina Igiene Colonie (Genova Ferrov.), 1 – 4. 14.«
Ordnung: mit Bleistift von unbekannter Hand nummeriert: »255«
 - 6 *Circonvallazione a mare*] Entlastungsstraße am Meerufer

Erwähnte Entitäten

Personen: Richard Beer-Hofmann, Olga Schnitzler

Orte: Bahnhof Genua, Genua, Opatija, Sternwartestraße, Wien, XVIII., Währing, Österreich